

# Nunca dejes de subir

“Yo mismo, no pretendo haberlo alcanzado; pero una cosa hago; olvidando lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está adelante, prosigo a la meta...”

Filipenses 3:13-14

“¿Qué hubiera sido de mí si aquel día me hubiera rendido?”

¿Te lo preguntaste alguna vez?

En el momento de la duda es probable que no seamos concientes de la trascendencia que puede tener el esfuerzo; y sea muy tentador quedarse a mitad de camino.

Tu mano derecha extendida se aferra al reborde áspero de una piedra que sobresale.

La izquierda se mantiene firme sobre una grieta, medio metro más abajo.



El sudor de tu frente se mezcla con tierra al apoyar la cabeza contra la roca.

Todo tu cuerpo está suspendido de la soga que sujeta el arnés.

Tus pies parecen resbalar y al mirar hacia abajo, sólo ves el vacío, hasta el arroyo que apenas logra distinguirse en la distancia.

¿Cuánto es lo que ya subiste? ¿Cuánto falta? Es el momento crucial.

¿A qué le das lugar en tu mente?

¿Al miedo de caer o al esfuerzo que necesitas para subir un poco más?

¿Al desánimo por lo que falta o a la satisfacción por todo lo que ya dejaste atrás?

¿Te invaden las dudas de si soportarán el peso de tu cuerpo los clavos de seguridad o la sed de victoria; esa sensación que encontrarás después de éste esfuerzo cuando superes la siguiente piedra?

La meta está muy cerca; pero el riesgo de abandonar es muy alto.

Alcanzar un objetivo requiere asumir riesgos, implica siempre un esfuerzo; echar a un lado el temor a la incertidumbre y abrazarse a la certeza de que aunque la meta esté lejos, cada paso es valioso; lento pero constante... de a poco, pero sin abandonar... aunque tropezce, siempre perseverar.

Tener un objetivo y preparar los obstáculos de la vida para alcanzarlo, es una virtud sólo presente en aquellos que quieren crecer.

Hay Alguien que puede llenar tu camino de desafíos; que multiplica las metas y te acompaña para alcanzarlas; que desarrolla detalles

que parecen imperceptibles durante el proceso, hasta convertirlos en sucesos que marcarán tu historia... cuando tiempo después mires hacia atrás y veas la plenitud, la riqueza de haber experimentado Su mano de amor en tu vida personal.

Si tu decisión es hacerle el Señor de tu vida; podrás distinguir poco a poco las metas que tiene para vos éste año; éste mes; éste día.

Metas que te harán feliz; no sólo cuando las alcances; sino cada día; al verle motivándote ante la adversidad; al verle abrazándote, cuidando que tus pies no resbalen; impulsándote para que te esfuerces; para que superes un obstáculo más... ¡Uno más!; animándote a seguir adelante, a despojarte del peso innecesario; cuidando tus manos que no se lastimen sobre la piedra áspera...

El que convierte tus desafíos en experiencias buenas, ¿no merece tu alabanza?

La cima ya está cerca. El, valora y premia tu esfuerzo sincero; esos pasos que a veces no llegamos a darnos cuenta lo importantes que son.

¿Qué desafíos tenés hoy?...

**Poné en El tu confianza; convertí tu esfuerzo en adoración...**

**Y no te rindas...**

**Nunca dejes de subir.**

“... despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante...”

Hebreos 12:1

Por Gustavo Roux.

Iglesia Bautista del Once.

Comisión de Adoración: ABA Jóvenes.

## Compromiso 2010

Con la excusa del Bicentenario, muchas organizaciones (incluidos nosotros, como Asociación) emprendimos proyectos con la expectativa de cambiar aspectos de la sociedad que nos permitan crecer como nación, aprendiendo del pasado, pero haciendo foco principalmente en el futuro.

Como jóvenes no nos queremos quedar afuera. No porque todo el mundo lo haga, sino porque entendemos que es necesario empezar a generar cambios profundos que nos permitan sentar las bases para un país donde cada uno de sus habitantes pueda desarrollarse de manera plena.

Es por esta razón, que desde ABA Jóvenes estamos lanzando una campaña que apunte a entender la necesidad de volver a vivir de acuerdo a los valores, que si bien son pregonados por la sociedad, son reflejo de una íntima comunión con Dios (honestidad, tolerancia, responsabilidad, misericordia, responsabilidad, justicia...).

Durante el año 2010 vamos a lanzar diferentes iniciativas en este sentido, y creemos indispensable la participación de cada uno de ustedes, sea opinando, definiendo, mostrando formas prácticas de vivir estos valores, etc., porque entendemos que la opinión de cada uno de quienes forman la sociedad en la que vivimos (chicos o grandes) es importante y valiosa.

Este es el compromiso que estamos asumiendo como jóvenes; porque el futuro que tenga la Argentina va a depender de las acciones y valores que nosotros, hoy, vivamos. Tenemos que dejar de esperar que otros hagan las cosas por nosotros, de quejarnos mientras estamos con los brazos cruzados, o peor aún, de ser indiferentes frente a la necesidad y el desafío que Dios nos está mostrando. Nosotros ya asumimos el compromiso. Vos, ¿de qué lado estas?

**DNI: ABA Jóvenes.**

**jóvenes@bautistas.org.ar**

Viene de la página 1

¿Qué tal si en lugar de intentar, incómodos e inútilmente “ganarnos el cielo”, trabajamos desde la comodidad que ofrece nuestro Dios... entregándole a Él cada una de nuestras ansiedades?

¿Qué tal si en este 2010, somos, como Dios manda... rebeldes frente a los valores que con mucha y poca sutileza impone este mundo? Es bueno saber que una cosa es la verdad... y otra, muy distinta, es la realidad (platónico, yo?). Animémonos a ir contra la corriente; a ponernos la camiseta de la verdad y jugámosla por ella.

Arriesguemos aunque pueda doler o moleste en determinados ámbitos. Seamos sal y luz en nuestro lugar, aunque incomodemos a alguno; aunque la mediocridad y un sentido pasajero de tranquilidad, nos insten a otras posturas.

Animémonos a conocer; conocer al otro...y quererlo. Y decirle que lo queremos, reflejando,

aún con nuestras limitaciones, parte del inmenso amor de Cristo.

Animémonos a disfrutar de Su gracia. La recompensa que Dios da, siempre será mayor que nuestro esfuerzo... y esperar con fe, siempre más valioso que correr sin propósito.

Los dejo con un gran poema, del tan genial como uruguayo, Mario Benedetti y les recomiendo un link a los que tengan compu cerca: <http://lospoetasdenuestreamerica.blogspot.com/2009/03/mario-benedetti-no-te-salves.html>

Por Marcos Abadi.

Iglesia Bautista del Once.



### No te salves

*No te quedes inmóvil al borde del camino... no congeles el júbilo, no quieras con desgana, no te salves ahora... ni nunca no te salves. No te llenes de calma, no reserves del mundo sólo un rincón tranquilo; no dejes caer los párpados pesados como juicios no te quedes sin labios, no te duermas sin sueño no te pienses sin sangre no te juzgues sin tiempo... pero si pese a todo*

*no puedes evitarlo... y congelas el júbilo y quieres con desgana... y te salvas ahora y te llenas de calma; y reservas del mundo sólo un rincón tranquilo y dejas caer los párpados pesados como juicios y te secas sin labios y te duermes sin sueño y te piensas sin sangre... y te juzgas sin tiempo al borde del camino... y te salvas... entonces... no te quedes conmigo.*

Mario Benedetti